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Stadt Leipzig                 15.12.2019 
Ratsversammlung - V. Wahlperiode - 
Ortschaftsrat Miltitz 
 
 

 
 

P R O T O K O L L 
 
der 3. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Miltitz am Mittwoch, 11.12.2019 
 

Ort: Heimatverein Miltitz, An der alten Post 1, Leipzig 
Beginn: 18.00 Uhr 
Sitzungsleitung: Ortsvorsteher Torsten Beinroth (OV) 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 
______________________________________________________________________________ 

 
Punkt 1:     Eröffnung und Begrüßung 
 

Herr Beinroth eröffnet und begrüßt zur 3. Ortschaftsratsitzung.  
Es ist die letzte Sitzung für dieses Jahr. 
 

 
Punkt 2:  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Es waren 5 Ortschaftsräte anwesend. Somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
Die Frau Heike Fichtner-Heidrich ist nachgerückt. 

 
 
Punkt 3: Feststellung der Tagesordnung 
 
 Herr Beinroth liest die Tagesordnung vor. 
 
 Herr Walther fragt, ob die Anfragen der Ortschaftsräte nicht mehr aufgeführt 

werden. Herr Beinroth ergänzt dies zum Punkt 7.  
 
 
Punkt 4:  Verpflichtung der neuen Ortschaftsräte 
 
 Frau Fichtner-Heidrich stellt sich vor. Sie wohnt seit 1999 in Miltitz und arbeitet als 
 Erzieherin in Schkeuditz. 
 
 Von der Stadt kam das Schreiben, dass sie die meisten Stimmen als nächste hatte 
 und somit ist sie nachgerückt und der Ortschaftsvorsteher wurde rausgenommen. 
 
 Die Verpflichtung bekommt Frau Fichtner-Heidrich nachgereicht und dann reicht 
 Herr Beinroth diese bei der Stadt ein. 
 
   
Punkt 5:  Auskunft zu den Anfragen der Bürger aus der letzten Sitzung  
 

— Die Gelder für die Brauchtumsmittel für dieses Jahr wurden alle ausgezahlt. Die 
Vereine müssen dann die Nachweise bringen, wofür das Geld ausgegeben 
worden ist. 

 
— Zum Billardtempel wurde ein Schreiben an die Stadt gemacht.  
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Herr Walter erwähnt, dass die Ablaufrinne frei gemacht und gemäht wurde, aber  
der Dreck liege noch herum. 

 
— Der Martinsumzug hat ohne Probleme stattgefunden, auch die Polizei war da. 

 

— Zum Spielplatz in Miltitz wird angemerkt, dass die Hängematte wieder weg ist. 
Die Maßnahme sollte am 25.11.19 abgeschlossen werden. Die Bepflanzung 
sollte vom 11. - 13.12.19 erfolgen. Dies ist abzuwarten. 

 
— Zur Anfrage an die Stadt, zu den Patenschaften - dazu werden Aushänge in die 

Schaukästen kommen, wo alles dazu angegeben wird. 
 

— Zum Bahnhof Miltitz hat Herr Walter mit dem Denkmalschutz gesprochen.  
▪ Das Dach hat keinen Denkmalschutz 
▪ Die PDF von der Deutschen Bahn liest Herr Walter vor. Die Unterführung 

ist derzeit inaktiv, da sie nicht genutzt werde. 
▪ Herr Beinroth wird schriftlich nachfragen. 
▪ Das Vordach am Bahnhof sollte auch saniert werden. Dies gehört auch 

zur DB. 
▪ Frau Habicht ergänzt, dass der Umbau des Bahnhofes nicht weitergeht, 

da Herr Lippoldt zur Gestaltung des Bahnhofes noch auf die endgültigen 
Umbaupläne von der DB wartet. Deshalb gibt es ein Baustopp. 

 
— Zum Spielplatz hakt Herr Beinroth noch mal nach. 

 
— Zum Wartehäuschen an der Endstelle 15, ist nicht die LVB, sondern die Stadt 

Leipzig zuständig. Dies ist für 2020 mit eingeplant, im Zuge der Neugestaltung 
der Wartehäuschen im gesamten Stadtgebiet. 

 
— Zum Ausästen des schrägen Baumes am Billardtempel, also für kranke Bäume, 

ist Herr Haschke zuständig. Für die gesunden Bäume ist weiterhin Herr 
Schwertfeger zuständig. 

 
  
Punkt 6:  Parkproblematik in Miltitz 
 
 Die beiden Firmen, wiewald und comfort-fensterbau, sind davon betroffen. 

Anlieferungen durch die Triftstraße sind nicht mehr möglich und Ecke Geschwister-
Scholl-Straße. 

 
 Herr Beinroth wendet sich zu diesem Thema an das Verkehrs- und Tiefbauamt, 

Frau Franke. Sie sollte wissen, wie und was weiter geht und was sich ändern 
könnte. 

 
 Herr Walther fragt, wie die Stimmfähigkeit jetzt geregelt ist. 
 Herr Beinroth antwortet: es müssen 4 Ortschaftsräte anwesend sein, um eine 

Beschlussfähigkeit zu erzielen. 
 
 
Punkt 7:  Anfragen der Bürger und der Ortschaftsräte 
 

— Der Entwässerungsgraben an der kleinen Gasse sollte ausgebaggert werden. 
Die Arbeiten haben begonnen. 
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— Herr Walter fragt, was am Parkeingang in der Geschwister-Scholl-Straße an der 
Brücke noch passieren soll. Da ist eine hohe Kante am Austritt, der Weg ist eng 
und schmal und dort ist es dunkel; dies ist nicht sicher. 
Dazu macht Herr Beinroth ein Schreiben an die Stadt. 

 

— Frau Fichtner-Heidrich fragt zur Abwasserleitung am Zschampert. 
Herr Walther sagt, dass dort ein (Notfall)-Überlauf ist und dieser kommt von 
Grünau. Die Einleitung dazu kann nicht gefunden werden. Das ganze Jahr steht 
dort Wasser am Überlauf. 

 
— Herr Beinroth hat noch ein Schreiben von der Stadt zum Leipziger 

Ortschaftsservice. Dieser ist von April bis November in den Gemeinden tätig. 
Insgesamt von den Ortschaften wurden 1367 Säcke gesammelt mit Müll. Davon 
wurden 122 Säcke in Miltitz gesammelt. 

  Herr Walther hatte bisher immer mal ein Belobigungsschreiben gesendet. 
 
 
 
Sitzungsende ist 19:35 Uhr 
 
 
 
 
genehmigt 
Torsten Beinroth Katrin Naumann 
Ortsvorsteher Protokollführerin 
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